
BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3649
Ciudad Universitaria, 04 de febrero de 2021.

Ofrece UAEM becas para taller de emprendimiento en línea

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), a través de la Dirección de Vinculación Académica, en alianza con la fundación ProEmpleo México, ofrece el Taller de Incubación en línea con beca del cien por ciento.

Ingrid Nájera Robledo, integrante de dicha dirección de la UAEM y encargada del área de incubación, informó que el taller está dirigido a la comunidad universitaria y público en general, con el propósito de impulsar a las personas que desean llevar una vida más productiva mediante la capacitación y la consultoría para la creación, mejora y rescate de microempresas y autoempleos.

Detalló que las inscripciones están abiertas hasta el próximo sábado 6 de febrero, el taller tiene un costo de 4 mil 900 pesos y para ser beneficiados de una beca por la totalidad del costo, los interesados deberán enviar un correo a: ingrid.najera@uaem.mx con una carta de exposición de motivos, posteriormente por ese medio recibirán el formato de inscripción y se solicitará la documentación necesaria.

“Este taller surgió de las conferencias del año pasado de la Fábrica de emprendimiento, Patricia Larios quien es la directora de ProEmpleo en México, impartió la última conferencia e hicimos una alianza con esa fundación para proporcionar estas becas con el objetivo de beneficiar a la comunidad de la UAEM y también a la sociedad en general interesada”, dijo Nájera Robledo.

Cabe mencionar que este taller inicia el próximo 8 de febrero, se realizará de lunes a viernes, de 18:00 a 20:00 horas por cinco semanas consecutivas, será impartido por especialistas de la fundación ProEmpleo, y solo se solicita que el participante tenga acceso a una computadora con conexión a internet.

Los módulos que se abordarán son: Desarrollo humano, administración y mercadotecnia; Finanzas, aspectos fiscales y legales; Ventas y servicio al cliente, y Responsabilidad social empresarial.

Ingrid Nájera comentó que derivado de la contingencia sanitaria por el Covid-19, muchas personas se han quedado sin empleo, por lo que con este taller, se busca brindar opciones y capacitación a la sociedad para iniciar con actividades que les dejen una remuneración económica.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia